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令和２年度第１回印西市文化財審議会会議録 

 

１．開催日時 令和２年７月２２日（水）午後２時～午後３時 

２．開催場所 印西市役所 ４１会議室 

３．出 席 者 一島委員、岡崎委員、滋賀委員、横山委員、酒井委員、髙橋委員、西山委

員、石井委員 

４．欠 席 者 富田委員 

５．傍 聴 者 １名（定員５名） 

６．事 務 局 生涯学習課 鈴木課長、唐澤、木村、鈴木 

７．会議内容（すべて公開） 

   １．開会 

   ２．課長あいさつ 

   ３．議題 

     （１）令和２年度事業計画について 

     （２）その他 

   ４．その他 

      栄福寺薬師堂の茅葺屋根修繕について 

   ５．閉会 

 

８．会議録 

 

１及び２ 開会、課長あいさつ 

 

３．議事 

（１） 令和２年度事業計画について 

≪事務局説明≫ 

資料をもとに令和２年度事業計画を説明 

 

≪委員意見≫ 

委員：文化財防災訓練は、重要文化財の不動明王立像は実際に持ち出しするのか？ 

⇒昨年度行った上町観音堂での訓練の際に同じ大きさの人形を使って持ち出し訓練を行っ

た。今回も同様に行うことを考えている。 

 

委員：２点あるが、道作古墳群の件について、これまでの調査の結果いいデータがでてお

り、調査が入っていないところもまだあるので、今後も少しずつでも継続して調査を行っ

てもらいたい。２点目は指定文化財管理等経費補助金で天然記念物２団体が今までなかっ

たと思うが、これは今年度からか？ 
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⇒今年度からです。 

 

委員：補助金の交付先はどこか？ 

⇒吉高の大桜の保存会と藤の木の管理者です。 

 

委員：昨年の会議で貝化石の大原コレクションの整理を始めると聞いているが、進捗状況

はいかがか？ 

⇒昨年度は将来の目録作成に向けた分類作業を開始したところです。 

 

委員：10月の鳥見神社の神楽について開催予定とあったが、私は鳥見神社の禰宜をしてお

り今年の神楽は新型コロナウイルス感染拡大防止のため非公開の方向で検討していること

を報告します。 

⇒了解しました。 

 

会長：他に意見がなければ、令和２年度事業計画について承認いただく方は挙手をお願い

したい。 

 

全員挙手  令和２年度事業計画承認 

 

（２） その他 

特になし 

 

４．その他 

栄福寺薬師堂の茅葺屋根修繕工事について 

次期会議開催時期について令和３年３月頃を予定 

 

５．閉会 

 

 

 

 

 

会議資料 

次第、令和２年度事業計画、本埜地区石造物調査報告書刊行について、 

重要文化財栄福寺薬師堂のしおり 
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 令和２年度第１回印西市文化財審議会会議録は、事実と相違ないことを承認する。 

 

   令和２年８月１１日 

                         印西市文化財審議会委員 

 

                           西 山 純 子   


